
IN 
 
                                                                                          GRUPPO CONSILIARE FORZA ITALIA 
 
____________________________________________________________________________________ 

 
 

 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri firmatari: Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli, Cristina Scaletti 
 
Oggetto: cantieri tranviari 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 premesso che in data 6 settembre u.s. il Sindaco in un’intervista afferma che “chiederemo il 
conto alle aziende che sono indietro” e “ per le aziende che vanno per conto loro non 
escludiamo che ci saranno penali”; 

 premesso che Fabrizio Bartoloni, Presidente di Tram Spa, ha dichiarato che “da Marzo 
abbiamo avuto delle difficoltà finanziarie: ci abbiamo messo 8 mesi ad ottenere le 
fideiussioni necessarie ad avere i pagamenti delle lavorazioni dagli enti pubblici che 
finanziano per circa 190 milioni di euro e così non abbiamo potuto prendere il personale per 
fare i doppi turni che invece sono necessari” 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Come intende procedere l’Amministrazione Comunale in riferimento alle dichiarazioni 

rilasciate dal Sindaco in data 6 settembre u.s.; 
2) Se corrisponde a verità che si sono verificati i pesanti ritardi dichiarati dal Presidente di 

Tram Spa per ottenere le fideiussioni necessarie per consentire i pagamenti delle lavorazioni 
e, in caso affermativo, quali sono le motivazioni; 

3) Come si conciliano le eventuali penali da applicare alle ditte se queste ultime non hanno 
potuto garantire il personale necessario a fare i doppi turni per mancanza di risorse come 
dichiarato dal Presidente Fabrizio Bartoloni; 

4) Quali sono le garanzie future per il rispetto cronoprogramma dei lavori tranviari a fronte 
delle difficoltà sinora lamentate che hanno impedito l’assunzione del personale 
indispensabile per ottimizzare il lavoro. 

 
Jacopo Cellai 

 
 
 
 
Firenze, 10 settembre 2015 
 
 
 
 
 



 
 

 


